

Notre-Dame de Bethléem, c'est d'abord une histoire extraordinaire : celle d'un évêque de Bethléem venu de Palestine se réfugier sur les terres léguées par Guillaume IV, comte de Nevers, et qui fonda en 1223 l'évêché de Bethléem-lez-Clamecy.

C'est aussi, en 1926, l'œuvre surprenante d'un architecte nivernais de talent, Georges Théodore Renaud, élève de l'École nationale supérieure des beaux-arts de Paris, qui ose utiliser le béton pour créer un espace intérieur baigné de lumière.

Vous découvrirez également dans la crypte un ensemble de peintures murales réalisées par Robert Pouyaud et l'abbé Boon, qui ont su renouveler l'expression picturale religieuse.







